
                                               Toulouse, le 10 mars 2011 
 
 
 
      A l’attention du collectif "Non aux portes de Gascogne" 
      Madame la Présidente 
      Madame Jutta DUMAS 
 
  Madame la Présidente, 
 
 Vous aviez porté à mon attention le combat de votre collectif au travers d’un courriel en 
me demandant une position claire. 
 
N’ayant pas pu recevoir par courriel votre argumentaire et lettre officielle avant ce jour, 
comme je vous l’avez demandé lors de ma réponse il y a trois semaines, j’étais dans 
l’impossibilité de vous répondre. 
 
Après avoir pris connaissance des enjeux de ce projet, même si celui-ci ne concerne pas 
directement mon canton 3 de Toulouse, il est certain que le Conseil  général de Haute-
Garonne  aura un rôle majeur à jouer. 
 
Je vous confirme par la présente mon opposition à ce projet et vous apporte mon entier 
soutien dans votre combat d’opposition à celui-ci. 
 
Je pense sincèrement qu’il y a suffisamment d’hypermarchés dans la banlieue toulousaine 
et que des moyennes surfaces à taille humaine sont convenables, à la fois pour satisfaire le 
réel besoin des familles, mais aussi pour permettre le maintien dans de bonnes conditions 
des commerces de proximité. 
 
Toutefois,  cela ne doit pas empêcher le Conseil général de réfléchir et proposer des 
infrastructures routières nouvelles et de qualité, afin d’absorber l’afflux toujours plus grand 
chaque année des voitures dans et autour de la banlieue toulousaine. 
 
Tous mes vœux de réussite dans votre action et pour votre collectif. 
 
Veuillez recevoir, Madame la Présidente, mes plus sincères salutations. 
 

 
Stéphane DIEBOLD 


